

Unterstützung für Flüchtlingshilfe 5100 Euro von IKEA

Knaller zum Jahreswechsel: Das Möbelhaus IKEA unterstützt die Arbeit der Flüchtlingshilfe Sprockhövel mit 5100 Euro.

„Wir freuen uns Ihnen mitteilen zu können, dass wir der Flüchtlingshilfe Sprockhövel für das Projekt Kleiderkammer 5.100 Euro spenden können. Diese Spendensumme ist im Rahmen der IKEA-Adventskalender-Spendenaktion zusammen gekommen, bei der beim Kauf eines IKEA Adventskalenders jeweils 1 Euro für einen guten Zweck gespendet wurde.“ Diese Nachricht von IKEA Wuppertal erreichte die Flüchtlingshilfe kurz vor Jahresende und sorgte dort für große Freude.

Das Kleiderkammer-Team der Flüchtlingshilfe hatte bei IKEA Wuppertal angefragt, ob das Möbelhaus leicht fehlerhafte Haushaltsartikel oder unvollständige Geschirrsätze für Bedürftige zur Verfügung stellen könnte. Die Antwort war das großzügige Angebot, aus der Adventskalender-Aktion Geld für die Flüchtlingshilfe zu spenden. „Das Ergebnis übertrifft unsere kühnsten Erwartungen“, freut sich Flüchtlingshilfe-Koordinatorin Miriam Venn, „das gibt den richtigen Schub zum Jahresbeginn 2017.“

Vertreter der Wuppertaler Niederlassung von IKEA werden die Spende am Freitag, den 13. Januar 2017 um 12 Uhr in der Kleiderkammer der Flüchtlingshilfe Sprockhövel an der Wuppertaler Straße 3 übergeben. Da sage niemand mehr, Freitag der 13. bringe kein Glück.

Die Kleiderkammer hat vor gut einem Jahr die Arbeit in den jetzigen Räumen aufgenommen. Anlass war die Unterstützung von Geflüchteten, doch können alle Bedürftigen aus Sprockhövel dort gegen eine kleine Spende Kleidung, Hausrat und Spielsachen bekommen. Ein rund 40-köpfiges Team von Ehrenamtlichen kümmert sich um das Projekt. Die Kleiderkammer ist für die Ausgabe mittwochs von 12 bis 14 Uhr und freitags von 11 bis 13 Uhr geöffnet. Die Annahme von Spenden findet montags zwischen 17 und 19 Uhr und dienstags von 16 bis 18 Uhr statt.